II Torneo Match Play Parejas LAG

El Robledal (Madrid) 04-03-2024

Segundo envite del torneo de Match Play de Parejas y solo queda el tercero y último para determinar que parejas acceden a octavos y para este duelo jugamos en el siempre controvertido campo de El Robledal.

Al igual que en el primer torneo de este circuito fuimos 47 jugadores pues hubo una baja de última hora y también se repitió el número de féminas con las que contamos en el torneo, cuatro, esperemos que este número siga en aumento.

Este, mejor que ninguno, es el torneo de "risas y lágrimas" puesto que por cada pareja ganadora hay otra que no lo ha conseguido y en esta ocasión de doce enfrentamientos hubo tres empates. No está todo decidido, es más, creo que casi excepto las seis parejas que han ganado sus dos enfrentamientos que ya están clasificados y un par de parejas que han perdido los dos partidos y tienen muchos "Ups" negativos, el resto de parejas tienen sus opciones de pasar, ya sea como primeros, segundos o como uno de los cuatro mejores terceros, vamos, que en el último torneo queda mucha tela que cortar.

Tenemos que agradecer a los becarios de las plataformas web meteorológicas que anticipasen tan mal tiempo y agua a mitad de la jornada, fallando estrepitosamente como casi siempre, lo que nos permitió ir bien pertrechados de ropa, chubasqueros y paraguas, de forma que al finalizar nuestros partidos pudimos decir eso de "qué día tan bueno hemos tenido", por no haber caído una sola gota de agua, si bien es verdad que no hizo calor e hizo bastante aire, nada que sea anormal para principios de marzo.

Otra coincidencia con el primer torneo de este circuito, fuimos también 37 los jugadores que nos quedamos a comer y como he comentado en otras ocasiones aquí nos tratan bien, vamos como si fuésemos clientes. El menú es amplio en la elección, abundante en el plato y no escatiman la bebida que viene incluida en el menú, incluyendo además postre y café motivo por el cual la calificación media ha sido 7,8.

Empezaba la crónica hablando de lo controvertido del campo, a mí me gusta, lo que no significa que haga buenos resultados, pero lo considero muy variado, en el que tienes que jugar con estrategia y usando todos los palos de la bolsa, pero reconozco que el mantenimiento es su gran hándicap. A otros compañeros les gusta menos e incluso comentan que "prefiero volver a hacer la mili que ir a jugar allí", pero al final vienen, se lo pasan bien, se echan unas risas y hasta ganan algún premio y la calificación media que le dimos de aprobadillo fue de 6,4

Aunque el campo no es largo, 5.742 o 4.873 metros desde amarillas o rojas, los tránsitos entre algunos hoyos y el siguiente tee de salida unidos a algunas cuestas, que cuestan lo suyo, lo hacen exigente en lo físico y si hacéis un ejercicio de imaginación y pensáis en este campo con un mantenimiento como el de La Dehesa, próximo campo del circuito, a que ya no preferiríais volver a hacer la mili. Hay cuatro lagos que entran en juego en seis hoyos, hay fuera de límites en diez de sus hoyos, ocho de ellos a nuestro slice, dos con zonas protegidas y casi todos disponen de selva autóctona donde encuentras siempre bolas, excepto la tuya. Si todo esto que te cuento te parece poco, hay cuatro hoyos ciegos donde es básico ser imaginativo para permanecer concentrado en el partido, así que campo difícil, que requiere mucha estrategia, estar muy fino y tener un montón de suerte.

Los premios approach patrocinados por GolfTime y LAG fueron para:

- En el hoyo 9 Carlos González-Novo Hernández.
- En el hoyo 17 Angel Luis Ruiz Simal.

En la sobremesa una decepción y espero que no vuelva a ocurrir, porque una semana sin haber saboreado los dos minutos de plática de nuestro Presi se hace muy larga, así que espero que vaya preparando argumentos para disfrutar de su exposición la próxima semana.

Volvemos a Guadalajara para el siguiente torneo, este del Circuito de Regularidad, y vamos al campo que tiene el honor de que en los dos últimos años ha sido el más complicado del circuito, así que preparar la paciencia, cargar la bolsa de bolas y preparar ropa que anticipan mal tiempo. Nos vemos allí.

En Madrid a 6-03-2024

AMLdIP